

瑞穂町地域公共交通意見交換会実施報告

下記のとおり意見交換会を実施しました。

日 時：7月12日（日）午前10時30分から午後12時55分まで

場 所：元狭山コミュニティセンター 1階 ホール

参加者：34名

主な意見

- ・福祉バスと同じ運行時間では短すぎる。通勤、通学で使えるように運行時間の拡大をお願いしたい。また、日曜日も運行してほしい。
- ・コミュニティバスとデマンド型交通のどちらかではなく、一緒に運行してほしい。
- ・高齢者や障がい者に対する割引制度を導入してほしい。
- ・福生病院まで乗り継ぎせずに行きたい。
- ・近隣のタクシー券配付事業や自治会による車両の運行など、参考にして取り入れたらどうか。

日 時：7月15日（水）午後2時30分から午後4時まで

場 所：長岡コミュニティセンター 1階 ホール

参加者：31名

主な意見

- ・福祉バスの運行が終了するのは非常に困る。継続して運行してほしい。福祉バスが終了するのであれば、高齢者・障がい者施設専用の車両の提供や送迎バスの運行を考えてほしい。
- ・幅員が狭くコミュニティバスが運行できないのであれば、道路を拡幅するという考えはないのか。
- ・福祉バスが運行していることすら知らない人がいる。もっとPRに力を入れるべき。
- ・福生病院まで乗り継ぎせずに行きたい。
- ・モノレール延伸も考えたコミュニティバスの運行を検討するべき。

日 時：7月15日（水）午後7時から午後8時30分まで

場 所：瑞穂町役場 2階 会議室2-1

参加者：11名

主な意見

- ・デマンド型交通という言葉は聞き慣れないので、イメージがしにくい。

わかりづらい。

- 入間市や羽村市への乗り入れやコミュニティバスへの乗り継ぎを検討したらどうか。
- コミュニティバスに移行した際、今の福祉バスの車両を使用するのか。3台では足りないと思う。
- 福生病院まで乗り継ぎせずに行きたい。
- 広報、PRをしっかりとって住民の利用を促すべき。